

La Fundación Leucemia y Linfoma celebra su 25º Aniversario con un emotivo acto benéfico en Florida Park.

Madrid, 22 de octubre de 2025

La Fundación Leucemia y Linfoma (FLL) celebró anoche en los salones de Florida Park, en el madrileño Parque del Retiro, su Acto Benéfico conmemorativo del 25° Aniversario, reuniendo a autoridades, profesionales sanitarios, investigadores, pacientes, familiares, voluntarios, empresas colaboradoras, patrocinadoras y amigos de la entidad en una velada cargada de emoción, gratitud y solidaridad.



El acto, presentado por el periodista y magnifico comunicador **Jota Abril**, fue inaugurado por la **Coordinadora General y fundadora de la FLL, Nieves Cuenca Díaz**, quien recordó los inicios de la Fundación, su trayectoria y el profundo significado de este cuarto de siglo de vida.

"Todos formamos una gran familia, unida por una causa que nos trasciende: acompañar, cuidar, dar esperanza y ayudar a salvar vidas", afirmó emocionada.



Cuenca subrayó que "este aniversario no es un punto de llegada, sino un nuevo comienzo", y reafirmó los objetivos de la Fundación: "seguir impulsando la investigación, formar a más especialistas, ofrecer confort hospitalario y apoyo psicológico y económico a los más vulnerables, e informar para continuar sembrando conciencia sobre la donación de sangre y médula ósea.

A continuación, tomó la palabra el **Dr. Adrián Alegre Amor**, presidente del Patronato de la Fundación, quien repasó los principales hitos de la FLL en todas sus áreas **tanto la social como la científica** destacando "la importancia de mantener viva la cadena solidaria entre médicos, donantes, pacientes, familias, sociedad e instituciones".



"Durante estos 25 años se han entregado decenas de ayudas económicas, se ha prestado apoyo psicológico y/o emocional a cientos de pacientes. Además, se han concedido más de 20 becas de Investigación y organizado más de 30 Cursos o Congresos, Destacando los 22 Cursos anuales de Formación MIR en Hematología. Toda la actividad se puede ver en los dosieres de la FLL en la web www.leucemiaylinfoma.com

Entrega de la IV Beca de Investigación "Asun Almajano" FLL 2025

Durante la gala se hizo entrega de la IV Beca de Investigación FLL "Asun Almajano" 2025, financiada íntegramente por la Fundación María Asunción Almajano Salvo (MAAS). En esta edición, el galardón recayó en el Dr. Alberto Martínez Cano, del Servicio de Inmunología del Hospital Universitario de La Princesa, por su proyecto "Nuevas estrategias diagnóstico-computacionales para el manejo de la alorreactividad en el trasplante hematopoyético", cuyo objetivo es optimizar la selección de donantes y mejorar los resultados del trasplante de médula ósea en pacientes con neoplasias hematológicas. Este proyecto se realizará con pacientes de varios hospitales de Madrid como son Princesa, Ramón y Cajal, 12 de Octubre y Gregorio Marañón.



Antes de la entrega, **María Asunción Salvo Tambo**, presidenta de la Fundación MAAS, explicó los motivos que inspiraron la creación de su entidad, destacando que además de impulsar la

investigación, uno de sus fines prioritarios es **proporcionar alojamiento y cuidados a enfermos oncohematológicos sin hogar**. Agradeció también la colaboración con la FLL "por hacer posible avanzar juntos en la investigación y el apoyo a los pacientes".



El certificado fue entregado por **D.** ^a **María Asunción Salvo Tambo**, junto al **Dr. Adrián Alegre Amor**, presidente de la FLL, y la **Dra. Carmen Martínez Chamorro**, vicepresidenta de la FLL y miembro de su Comité Asesor y Científico.



Premios Fundación Leucemia y Linfoma 2025

Durante el acto se concedieron los **Premios Fundación Leucemia y Linfoma 2025**, otorgados por los patronos de la entidad en reconocimiento a la **excelencia profesional**, **el compromiso humano y la solidaridad** de las personas e instituciones premiadas:

• **Dr. Agustín Acevedo Barberá**, por su brillante trayectoria profesional y humana en el ámbito de la anatomía patológica. *Entregaron el premio:* Pilar Calvo-Sotelo y Asunción Pascual, patronas de la FLL.



Dra. Ángela Figuera Álvarez, por su excelencia asistencial y su dedicación a la donación de médula ósea y a las terapias avanzadas.
Entregaron el premio: Dr. Adrián Alegre Amor (presidente de la FLL), Dr. José Carlos Díaz Mauriño (patrono de la FLL) y Sandra Ibarra (modelo y presidenta de la Fundación que lleva su nombre.



 ASION (Asociación Infantil Oncológica de Madrid), por su destacada labor en la atención integral a niños y adolescentes con cáncer y sus familias. Recogió el premio: su presidente, D. Javier Hortal García. Entregaron el premio: Paloma Vermenouze (patrona de la FLL) y Luis Almajano (secretario y patrono de la FLL)



 D.ª Teresa González Sanz, por su colaboración altruista, comprometida y constante con los proyectos sociales y divulgativos de la FLL.
Entregaron el premio: Dra. Carmen Martínez Chamorro (vicepresidenta de la FLL), Carmen Sánchez Rodríguez (patrona de la FLL) y Dr. Adrián Alegre Amor.



• **Gonzalo Moyano Cuenca**, por su implicación en la organización de las 15 ediciones del Torneo de Baloncesto FLL, su entrega y compromiso como voluntario, y en representación de todos los voluntarios que durante estos 25 años han acompañado a la Fundación.



Entregaron el premio: Enrique Ruiz Escudero (senador y portavoz de la Comisión de Sanidad del PP), Dr. Adrián Alegre Amor (presidente de la FLL) y Chema García-Atance (patrono de la FLL).



La emotiva ceremonia concluyó con la proyección del **vídeo conmemorativo del 25º Aniversario**, con testimonios de los fundadores —Dr. José María Fernández-Rañada, Dr. Adrián Alegre y Nieves Cuenca—, así como de pacientes, familiares, investigadores y representantes institucionales como la **Dra. Luisa Barea**, directora gerente del **Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid**, y la **Dra. Beatriz Domínguez-Gil**, directora de la **Organización Nacional de Trasplante**. **Clausura y actuación musical**.



El acto fue clausurado por **D.** ^a **Celia García Menéndez**, directora general de Humanización, Atención y Seguridad del Paciente de la Comunidad de Madrid, quien destacó la labor de la Fundación "como ejemplo de humanidad, compromiso y cercanía con los pacientes oncohematológicos y sus familias".





La velada continuó con las actuaciones solidarias del **cantautor José Manuel Soto**, que puso la nota musical a la celebración haciendo disfrutar al público con sus canciones y del **saxofonista Antonio Montesdeoca**, quien amenizó el cóctel-cena posterior con gran brillantez.



Durante la gala se entregaron placas de reconocimiento y agradecimiento a José Manuel Soto, Antonio Montesdeoca y Jota Abril, en muestra del cariño y gratitud de la Fundación por su colaboración desinteresada.



También salieron al escenario **Isa Delclaux y Antonio Garamendi** que recibieron obsequio y el reconocimiento del público por la realización del video de 25 años FLL.





La noche finalizó con una **Rifa Solidaria** de magníficos regalos donados por primeras firmas, cuyos fondos se destinarán a **apoyar a pacientes y familias en situación de vulnerabilidad económica**.

RIFA GRACIAS A:





LESTER



Guadarnés









PROFESSIONNEL



HOTELS



MIRTO















25 años abrazando la vida

La Fundación Leucemia y Linfoma celebra 25 años de trayectoria dedicados a mejorar la vida de las personas afectadas por leucemia, linfoma, mieloma y otras enfermedades hematológicas, impulsando la investigación biomédica, la formación sanitaria, el acompañamiento emocional y social de pacientes y familiares, y promoviendo la donación de sangre y médula ósea, así como la humanización hospitalaria.

"Todos unidos por la vida. Todos somos necesarios."

Se puede ver Video 25 años y video del evento en www.leucemiaylinfoma.com